

## 修学旅行に行ってきました

3年生は、11/5（水）～7（金）に岡山駅から東京方面に新幹線で行きました。1日目は事前学習でグループごとに行きたい場所を話し合って決めていた、浅草寺周辺、お台場に行きました。2日目の東京ディズニーランドでは、アトラクションや買い物を楽しんだり、夜のパレードを観たりして夢の国を満喫しました。3日目のアクアパーク品川では、職業講話を聞いたり、イルカショーを見学したりして、仲間と一緒に進路学習をとおして素敵な思い出をつくることができました。

限られた予算や時間の中で、考えて時間やお金を使う難しさ、友達や先生、周りの人のことを考えて行動することの大切さなど、たくさんのこと学ぶことができました。



## 高2 校外宿泊学習に行ってきました

11/20（木）～21（金）に校外宿泊学習へ行きました。

1日目は、倉敷美観地区、岡山市内で班別活動をしました。事前にグループで決めた場所や買い物計画に沿って活動しました。ドキドキ、ワクワクのホテルでの夜、同じ部屋の友達と協力して時間を過ごすことができました。

2日目は、ラウンドワンのスポーツチャヘ行き、サッカーやボウリング、カラオケなどを楽しみました。学校ではあまり見られない一面を披露してくれる生徒もたくさん！班の皆と協力して場所を回ったり、時間を気にして行動したりとよい学習となりました。

